

Si cae Peña, la figura es AMLO

Escrito por CARLOS LORET DE MOLA
Miércoles 29 de Septiembre de 2010 18:46

Carlos Loret de Mola expone en su columna de este miércoles su visión del 2012, en caso de que los obuses críticos de la política logren derribar a Enrique Peña Nieto, gobernador del Estado de México, de su ruta hacia la candidatura priísta por la Presidencia de la república y luego ganar el cargo

CD. DE MÉXICO.- El ex candidato presidencial Andrés Manuel López Obrador lleva tres años lanzándose, discurso a discurso, contra el gobernador del Estado de México, Enrique Peña Nieto. Sin embargo, en fechas recientes, ambos exhiben una coincidencia de fondo: están en contra de una alianza PAN-PRD para la elección que en julio del 2011 definirá al próximo mandatario mexiquense.

López Obrador parece ser la única voz de peso, dentro del perredismo, en contra de estas alianzas. El dirigente nacional, Jesús Ortega, y el jefe de Gobierno del DF, Marcelo Ebrard, han explícitamente aplaudido esta posibilidad, pues la ven como la vía más competitiva para hacerle frente a Peña Nieto y el PRI... que en esa contienda van a jugar “de locales”, como dirían en el fútbol.

Se sabe también que el presidente Calderón pregunta, mañana a mañana, por el reporte de

Si cae Peña, la figura es AMLO

Escrito por CARLOS LORET DE MOLA
Miércoles 29 de Septiembre de 2010 18:46

cuánto espacio dieron los medios de comunicación a la cobertura informativa de sus actividades y cuánto a las de quien hasta hoy todas las encuestas marcan como el más aventajado rumbo al relevo presidencial del 2012. Sus operadores políticos, como César Nava desde la dirigencia nacional del PAN, se han dado a la tarea de buscar un candidato que pueda hacer converger a panistas y perredistas para enfrentar al abanderado de Peña.

La lógica aliancista es que si ganan al PRI la gubernatura del Estado de México, desmoralizan y destronan a su más aventajado precandidato presidencial (un nuevo procurador local “a modo” podría rápido armar un expediente que descarrile las aspiraciones de Peña Nieto) y al mismo tiempo se quedan con los hilos de la entidad que representa la reserva de votos y dinero más importante del país.

Si Peña queda fuera de la contienda por el 2012 pasan dos cosas, en automático:

1. Los demás aspirantes de todos los partidos —Beltrones, Beatriz, Fidel, Creel, Josefina, Cordero, Lujambio, Marcelo— quedan más o menos parejos, se vuelven competitivos, y es “juego nuevo”: a tirar a la basura todas las encuestas previas que ponen a Peña en la envidiable posición.

Si cae Peña, la figura es AMLO

Escrito por CARLOS LORET DE MOLA
Miércoles 29 de Septiembre de 2010 18:46

2. El nuevo puntero se llama Andrés Manuel López Obrador, que si bien no figura con la diferencia de Peña Nieto en los estudios de opinión, sí es el personaje mejor posicionado y quien, además, tiene la ventaja de que lleva abiertamente en campaña presidencial cuatro años en los que los demás han tenido que tapar, por ley, sus pretensiones. Además, se nutriría de la caída del que ha sido su enemigo público favorito: el gobernador mexiquense.

El escenario que pocas veces se toma en cuenta es: ¿qué pasa si ni siquiera unidos PAN-PRD logran ganar al PRI? Harían lucir invencibles a Peña Nieto y el PRI, quedarían descobijados tras haberle “echado montón” sin éxito y, para muchos, estarían entregando la Presidencia con un año de anticipación y en una contienda en la que no tienen aún un buen candidato, no tienen la estructura de su rival y “juegan de visitante” en cancha priísta.

SACIAMORBOS Se sorprendió el reportero cuando, en la sala de juntas del hangar de Oaxaca, se topó con los gobernadores entrante y saliente, Gabino Cué y Ulises Ruiz, sentados a la misma mesa coordinando juntos las labores de rescate en Santa María Tlahuiloteppec.